



# 今宿小学校 学校だより



令和6年度 2月号 令和7年 1月 31日発行

校長 奥谷 みさ

「一月往ぬる二月逃げる三月去る。」と言います。言葉の通り、あっという間に1月が過ぎようとしています。今小フェスティバル、書初め、ドッジボール大会と、子どもたちも学校内での行事を楽しみ、学習にも取り組んできました。ドッジボール大会での応援、ありがとうございました。心配された感染症ですが、罹患の報告を受けてはいますが、クラスでの拡大は見られていません。ご自宅での健康管理に感謝いたします。

2月は、今年度最後の授業参観があります。子どもたちの成長姿を見ていただけるよう、学年ごとに準備を進めています。「二月逃げる」にならぬよう、一日一日を大切に過ごし、この学年としての力、次の学年へとつなぐ力を育てていきたいと思ひます。



## ドッジボール大会 クラスの力を集結しました



1月14日(火)の2年生をスタートに、24日(金)の5年生の大会まで、約2週間の期間に、運動委員会主催のドッジボール大会が行われました。1年生は、初めてのドッジボール大会に、「がんばらなきゃ」と張り切って体育館に向かっていました。どの学年でも、強いボールを投げる、その強いボールをキャッチ、ボールが速くてもよく見てうまくよける、スピード感をもってボールを回しアウトをとる、など子どもたちの動きに、「すごい」と思わず声が出てしまいました。6年生の運動委員会の子どもたちは、大会準備のためルール説明に各クラスを回り、試合当日はコートの準備、試合中は審判、そして学年ごとの大会の閉会式の進行と大活躍でした。今小フェスティバル、そしてドッジボール大会とクラスとしてのつながりを強くする経験を積むことができました。多くの保護者の方にご来校いただき、子どもたちも張り切って活動していました。ありがとうございます。



体育館、1年生の大会の様子



体育委員活躍中



審判にも力いっぱい



たくさんの方に応援され、力いっぱいプレイする子どもたちでした

## 学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました



## みなさんのご意見を活かしていきます

12月への学校評価アンケートへのご協力、ありがとうございました。今年度の回答率は85%でした。高い回答率に、学校への思いを強く感じました。みなさんのご意見を真摯に受け止め、来年度に向け改善を図っていきます。学校評価アンケートの結果については、後日まとめお知らせいたします。職員間でも、今年度の年間反省を終えました。子どもたちの進級準備とともに、学校経営においても改善点を話し合い、来年度に向け準備を進めていきます。また、今年度から設置された学校運営協議会も2月21日に第4回目の会議を開催いたします。「地域での子どもたち」「学校での子どもたち」の様子から、子どもたちが素直に成長している様子が共有できました。その一方、子どもたちの困り感も共有でき、地域と学校との協力体制について熟議を進めてまいります。学校運営協議会については、次回3月号でもお知らせしていきます。

裏面の行事予定では、暫定ではありますが、来年度4月の行事予定を掲載いたしました。4月、進級とともに第1回目の懇談会、家庭訪問が予定されています。日程調整のご参考になしてください。

1年間のまとめと来年度の準備をしていく2月です。一步一步、進んでいきます。